

# タウントピック



## はばタンと環境学習

7月10日。九会幼稚園で環境学習が行われ、「水を大切に」をテーマに「はばタン」と一緒に“もったいない”精神や“自分でできる環境にいいこと”を勉強しました。



## 鶴野飛行場と北条鉄道展

鶴野飛行場から出陣した神風特攻隊「白鷺隊」。今年は局地戦闘機「紫電・紫電改」や白鷺隊員の遺書に加え、忘れられた「列車転覆事故」の全容、播州鉄道から国鉄へと引き継がれた北条鉄道の資料や写真の展示が8月31日まで加西市役所1階ロビーで行なわれています。



## ジャンボカボチャ成長中！

市内佐谷町の高橋義行さんと森脇進さんが休耕田で、栽培されているジャンボカボチャがすくすくと成長しています。現在、最大のもので直径約80cm、重さは、150kg。目指せ日本一！



## 夏夜のイルミネーション

県立フラワーセンターの噴水のある花園が、夕方から蝶やはばタン、トナカイなどのイルミネーションでライトアップされています。9月2日までの（金・土・日）17時30分～20時。夜間は入園料無料です。

KASAIデータバンク H19.7.31現在（前月比）

人口／49,933（-32） 世帯数／16,856（+16）

男／24,193（-25） 女／25,740（-7）

7月の出生数 28人 死亡数 29人



## 地元の食材は“とってもおいしい”

7月7日。加西市の給食センター管内の学校では、加西産、県産の食材を100%使用した学校給食を実施。九会小学校では、栄町のじゃがいも生産者が子供たちと一緒に給食を食べました。栄町のじゃがいもや玉野町営農組合の大豆で作ったみそなどがメニューとしてならびました。



## かぶとむし列車でGo！

7月21・22、28・29日の4日間、北条鉄道でかぶとむし列車が運行されました。森のように飾った列車内で、かぶとむしを手に子どもたちは大はしゃぎ！

今年は、市内外から457名が参加しました。